

ASSISTANT®

PENHOLDER WITH CLOCK

Model AH-1053



USER'S MANUAL

ENGLISH

- 1 -

ENGLISH

FUNCTIONS

- 1. NORMAL TIME MODE**
Normal time mode displays hours, dates (running from year 2000 to year 2099), and week.
12-hours or 24 hours modes can be shifted as needed.
- 2. MUSIC ALARM MODE AND SLEEPING MODE**
Ordinary alarm time can be set up in alarm mode; different music can be selected to come with the ringing. Additionally the exact interval hours can be set under sleeping mode.
- 3. TIMER MODE**
Reverse timing can be set in timer mode the hours of which could be ranged from 23:59:59 to 00:00:00.
- 4. TEMPERATURE MODE**
Degrees Fahrenheit can be shifted to Degrees Celsius and vice versa. The normal measuring range is 0°C-50°C (32°F-122°F), the precision value of 0.5°C can be achieved successfully.

OPERATION INSTRUCTION

- When power on, «Normal Time Mode» will be accessed, 12:00 AM under 12 hours mode will appear on the display
- In normal mode press [SET] to set times, dates, with automatic running weeks.
- In normal mode press [MODE] into «Alarm Mode» press [ADJUST] to switch Alarm on/off and sleeping.
- In Alarm Mode press [SET] to adjust alarm time and to set up sleeping interval time (from 1 minute to 60 minutes).
- Under any modes press [TIMER] into «Timer Mode» to set the requested reverse timing. Alarming ring will be activated when time is up.
- In non setting mode press Fahrenheit/Celsius to shift the applicable degree.

1. ORDINARY TIME MODE

When power on it displays 12:00 AM under 12 hours mode.

Time Setting

In normal mode press [SET] to set up the time and date one after another by the following sequence of hours, minutes, years, months, days, by pressing [ADJUST] to finish each setting separately.

HOURS → MINUTES → YEARS → MONTHS → DAYS → EXIT

Setting Range is initiated from year 2000 to year 2099, from January to December, from 1st to 31st.

From 1.00 to 12.00 or from 0.00 to 23.00, and from 0 minute to 59 minutes individually.

[C/F] can be shifted in the setting mode, the intelligent shortcut key is also available for a quick setting. (Also mentioned there in after)

Exact week days from Monday to Sunday are automatically displayed during time setting.

In setting mode you could exit the setting by pressing [MODE] or stopping pressing any keys for 1 minute to display the current setting time.

12/24 Mode Conversion

In normal mode press [12/24] (ADJUST) to mode conversion for 12 hours and 24 hours.

2. ALARM MODE AND SLEEPING MODE

In normal mode press [MODE] into Alarm Mode.

Alarm setting

In Alarm Mode press [SET] to enter Alarm Mode and Sleeping Mode to set hours, minutes, sleeping, music by the flowing sequence and likely by pressing [ADJUST] to finish each setting separately.

HOURS → MINUTES → SLEEPING → MUSIC → EXIT

In setting mode you could exit the setting by pressing [MODE] or stopping pressing any keys for 1 minute to display the current setting time.

[C/F] can be shifted in the setting mode, the intelligent shortcut key is also available for a quick setting.

In Alarm Mode press [ADJUST] to display the Alarm and Sleeping symbols.

When alarm time is up the signal rings for 1 minute. When sleeping interval time is up it rings twice, likely for 1 minute separately. The ringing sound could be cancelled by pressing [SET] or be stopped by pressing any other key.

Sleeping interval time range: from 1 to 60 minutes. Eight songs could be optionally selected following with the last setting in DATE.

When alarm and sleeping symbols are not displayed, that means the alarm and sleeping are off. The signal will never ring even if time is up. If it displays only alarm symbol, there will be no sleeping function; both symbols should be displayed to activate sleeping function.

3. TIMER MODE

Under any mode press [TIMER] to enter Timer Mode to display default starting time 23:59:59 of reverse timing.

Timer Setting

In Timer Mode press [SET] to set hours, minutes, and seconds by the following sequence and likely by pressing [ADJUST] to finish each setting separately.

REVERSE TIMING MODE → HOURS → MINUTES → SECONDS

Setting Range: hours from 23:00 to 0:00, minutes from 59 to 0, and seconds from 59 to 0.

[C/F] can be shifted in the setting mode, the intelligent shortcut key is also available for a quick setting. (Also mentioned thereinafter).

In setting mode press [TIMER] or stop pressing any key for 1 minutes to escape the setting.

If above setting completed, press [TIMER] to activate the function the current second.

Numbers will be descending, then the current minute number begins descending when the minute number is down to 0, and likely the hour number starts descending when the minute number is down to 0, it will be ringing for 1 minute when it shows 00:00:00 in the screen.

(The 00.00.00 will be blinking if under Time Mode)

If you repeat pressing [TIMER] under timing mode, timing will pause and continue by turns. When it is under pause mode you can remove the current timing to display Zero by pressing [ADJUST].

4. TEMPERATURE MODE

In non-setting mode press C/°F to shift Degree Centigrade and Degree Celsius and show the current ambient temperature. The normal measuring range is from 0 to 50°C (i. e. From 32°F to 122°F) the precision value of 0.5°C can be achieved successfully.

ATTENTION:

- Do not press the LCD screen.
- If there is no display when you bring out the insulator please insert the battery cover once again.

ENGLISH

- 3 -

ENGLISH

Stamp	Печать магазина
Date of sale	Дата продажи
Model	Номер модели
Warranty period	Гарантийный срок

WWW.TIWELL.COM
WWW.ASSISTANT.UA

Made in China



ASSISTANT®

KUGELSCHREIBERHAKTER MIT UHR

Modell AH-1053

BETRIEBSANLEITUNG

GERMAN

- 1 -

DAS DEUTSCHE

4. DAS THERMOMETER

Das Gerät kann die Temperatur ermesen und Sie in den Werten der Celsiusskale oder der Fahrenheitskale nach dem Wunsch angeben, das Temperaturformat beträgt 0°C – 50°C, 32°F – 122°F. Die Genauigkeit der Ermessung beträgt 0,5°C.

EINSTELLUNGEN UND ABSTIMMUNGEN

1. Nach dem Ausschließen der Speisung arbeitet die Uhr automatisch im Format der Zeitangabe weiter. Am Display erscheint der Zeitwert 12:00, dabei wird automatisch der 12-Stunden Bereich eingestellt.

2. Im Arbeitsmodus der Uhr drücken Sie die Taste [SET], um die Zeit, das Datum und den Wochentag einzustellen.

3. Im Arbeitsmodus der Uhr drücken Sie die Taste [MODE], um die Alarmeinstellungen zu betreten, drücken Sie die Taste [ADJUST], um die Alarmfunktion und die Snoozefunktion ein – oder auszuschalten.

4. Im Modus der Einstellung des Alarmes drücken Sie die Taste [SET], um die Zeit des Alarmsignals und das Intervall für das Snoozesignal des Alarmes einzustellen (von einer Minute bis 60 Minuten).

5. In jedem Modus drücken Sie die Taste [TIMER] im Zeitgebermodus «Timer Mode», um den Countdown einzuschalten.

Zur eingestellten Zeit ertönt das Alarmsignal.

6. Außer dem Einstellungsmodus drücken Sie die Taste [C/F], um die Temperaturangabe von der Celsiusskale auf die Fahrenheitskale und umgekehrt umzuschalten.

1. DIE EINSTELLUNG DER UHR

Nach dem Einschalten der Speisung arbeitet die Uhr automatisch im Format der Zeitangabe weiter, dabei wird am Display der Zeitwert 12:00 erscheinen

DIE EINSTELLUNG DER ZEIT

Im Arbeitsmodus der Uhr drücken Sie die Taste [SET], um die Zeit und das Datum in folgender Reihenfolge anzugeben:

STUNDEN → MINUTEN → JAHR → MONAT → TAG

Um jeden beliebigen Wert zu ändern, drücken Sie die Taste [ADJUST].

Es ist möglich, folgende Werte einzustellen:

4. Jahr – von 2000 bis 2099

Monat – von Januar bis Dezember

Datum – vom 1. bis 31.

Zeit – von 1.00 bis 12.00 oder von 0.00 bis 23.00, von einer Minute bis 59 Minuten

Die Umschaltung zwischen der Angabe der Temperatur in der Celsiusskale oder in der Fahrenheitskale wird im Einstellungsmodus ausgeführt, man kann sie um-

schalten, indem man eine dafür vorgesehene Taste drückt. Die Wochentage werden automatisch geändert.

Man kann das Einstellungsmodus verlassen, indem man die Taste [MODE] drückt, oder falls keine Tasten eine Minute lang gedrückt wurden, wird die Uhr ins Arbeitsmodus zurückkehren.

UMSCHALTEN ZWISCHEN DEM 12 – ODER 24-STUNDEN ZEITFORMAT.

Im Arbeitsmodus der Uhr drücken Sie die Taste [12/24], um das Zeitformat umzuschalten

2. DAS ALARMMODUS UND DIE AKTIVIERUNG DER SNOOZEFUNKTION

Im einfachen Modus wählen Sie das Alarmmodus, indem Sie die Taste [MODE] drücken.

DIE EINSTELLUNG DES ALARMS

Im Alarmmodus drücken Sie die Taste [SET] im Alarmmodus und im Snoozemodus zur Eingabe der Stunden, der Minuten, der Zeit der Aktivierung von der Snoozefunktion, der Musik in folgender Reihenfolge:

HOURS (STUNDEN) → MINUTES (MINUTEN) → SLEEPING (SNOOZEFUNKTION) → MUSIC (MUSIK) → EXIT (AUSTRITT)

Um die Einstellung von jedem einzelnen Element zu beenden, drücken Sie die Taste [ADJUST].

Sie können das Einstellungsmodus verlassen, indem Sie die Taste [MODE] drücken, oder indem Sie keine Tasten eine Minute lang drücken, wonach am Display die laufende Zeit angegeben wird.

[C/F] kann man auf das Einstellungsmodus umschalten. Im Gerät ist auch die Taste des Schnellzugriffs vorgesehen.

Für die Darstellung des Alarmsymbols (des Weckers) und des Sleepingsymbols (der Snoozefunktion) am Display drücken Sie die Taste [ADJUST] im Alarmmodus.

Wenn die für das Alarm eingestellte Zeit kommt, wird das Signal eine Minute lang ertönen. Wenn die Zeit der Aktivierung der Snoozefunktion kommt, wird das Signal eine Minute lang ertönen und zweimal aktiviert werden. Das Signal kann man mit Hilfe der Taste [SET] einschalten oder auf eine spätere Zeit verschieben, indem man jede beliebige Taste drückt.

Die Zeit der Aktivierung der Snoozefunktion: von einer Minute bis 59 Minuten. Für das Signal können Sie eine der 8 im Speicher der Uhr vorgegebenen Melodien wählen.

Wenn das Alarmsymbol und das Symbol der Snoozefunktion am Display nicht dargestellt sind, bedeutet das, dass sie eingeschaltet sind, und das Alarmsignal wird nicht ertönen, sogar wenn die vorgegebene Zeit kommt. Wenn am Display nur das Alarmsymbol dargestellt ist, bedeutet das, dass die Snoozefunktion aus-

GERMAN

- 3 -

DAS DEUTSCHE

geschaltet ist. Um die Snoozefunktion zu aktivieren, müssen die beiden Symbole angegeben sein.

3. DAS ZEITGEBERMODUS

In dem Modus drücken Sie die Taste [TIMER] für den Übergang auf das Zeitgebermodus Timer Mode. Dabei wird am Display zuerst die Startzeit des Zeitgebers nach dem Verschweigen 23:59:59 dargestellt.

DIE EINSTELLUNG DES ZEITGEBERS

Im Zeitgebermodus drücken Sie die Taste [SET] zur Eingabe der Stunden, Minuten und Sekunden in folgender Reihenfolge:

REVERSE TIMING MODE (COUNTDOWNMODE) → HOURS (STUNDEN) → MINUTES (MINUTEN) → SECONDS (SEKUNDEN)

Einstellungsbereich: für die Stunden – von 23.00 bis 0.00, für Minuten – von 59 bis 0, für Sekunden von 59 bis 0.

[C/F] kann man auf das Einstellungsmodus umschalten. Im Gerät ist auch die Taste des Schnellzugriffs für die Einstellung vorgesehen. (Sie wird unten beschrieben).

Um das Zeitgebermodus zu verlassen, drücken Sie die Taste [TIMER] oder drücken Sie keine Tasten eine Minute lang.

Falls die oben erwähnten Einstellungen vollendet sind, drücken Sie die Taste [TIMER], um die Countdownfunktion zu aktivieren. Zuerst vermindert sich der Minutenwert, bis er den Wert 0 erreicht, dann beginnt der Countdown der Stunden. Wenn die beide Werte 0 erreichen und am Display 00:00:00 angegeben ist, wird eine Minute lang ein Signal ertönen.

(00:00:00 wird im Zeitgebermodus blinzeln)

Mit Hilfe der Taste [TIMER] im Zeitgebermodus können Sie den Countdown anhalten und fortsetzen. Mit Hilfe der Taste [ADJUST] kann man die Countdownfunktion deaktivieren. Am Display werden in solch einem Fall nur Nullen dargestellt.

4. DAS TEMPERATURMODUS

Im einfachen Modus drücken Sie die Taste [C/F] für die Auswahl der Celsiusskale oder der Fahrenheitskale für die Angabe der laufenden Temperatur der Umwelt. Der Temperaturbereich beträgt 0-50°C (also 32-122°F). Der Meßfehler beträgt 0,5°C.

ACHTUNG!

1. Drücken Sie auf das Flüssigkristalldisplay nicht.

2. Falls nachdem Sie aus dem Batteriefach das Isolationsmaterial entfernt haben, am Display keine Abbildung gibt, setzen Sie bitte den Deckel des Batteriefachs wieder ein.

GERMAN

- 4 -

DAS DEUTSCHE

